

Documentaire : "L'autre e(s)t moi" : 10 portraits sur écran



Vendredi 5 février à 20h au Cinélab de Ploërmel aura lieu la projection du film d'atelier L'autre e(s)t moi réalisés en atelier à Ploërmel et à Sérent avec le financement du dispositif national Passeurs d'images, du Conseil Départemental du Morbihan et de M. le Député Paul Molac.

Ce film est une suite de 10 portraits d'habitants réalisés par des réalisateurs amateurs.

Il existe toujours une part de "Je" dans "l'autre".

« De la différence la plus visible à celle la plus intime, à travers 10 portraits, nous interrogeons la notion de différence, de normalité et d'intégration dans une société qui, aujourd'hui encore, souffre trop souvent de l'indifférence et du rejet lié à la peur et aux préjugés. Mais pas que... Nous dé-

couvrons aussi le visage souriant et ouvert de notre communauté humaine, dans laquelle la différence peut surtout être une force et une richesse », expliquent les responsables de l'association "Les passeurs de sons et d'images".

Nourris du désir de comprendre l'autre, 17 cinéastes amateurs accompagnés par les réalisateurs professionnels Régis Blanchard et Françoise Bouard sont allés à la rencontre de ceux qui vivent en ce territoire du Morbihan, afin d'en dresser un portrait mosaïque, original et contemporain.